



第2660地区



WEEKLY REPORT

大阪船場ロータリークラブ

OSAKA SEMBA ROTARY CLUB JAPAN

創立 昭和63年(1988)5月23日

事務所 大阪市中央区西心斎橋1-7-3(〒542-0086)北炭屋町ビル

Tel.(06)6244-1008 Fax.(06)6244-1010

<http://www4.ocn.ne.jp/~semba-rc/> E-mail: semba@cocoa.ocn.ne.jp

例会 毎週月曜日・12時30分

ホテル日航大阪 Tel.(06)6244-1111

会長:小島 常男 幹事:堀 浩司 会報広報委員長:宮原 彰

四つのテスト/言行はこれに照してから

I. 真実かどうか . みんなに公平か

. 好意と友情を深めるか . みんなの為になるかどうか

第1176回 例会 2014年(平成26年)11月10日

(ロータリー財団月間)

本日のプログラム

(本日のプログレス 甚田 隆康 副SAA)

ロ-タリ-ソング 「君が代」「船場ソング」

会長の時間 幹事報告 委員会報告 ニコニコ箱報告 出席報告

11月お誕生月会員お祝い

委員会卓話 「ロータリー財団」 渡辺 忠之 委員長

理事会 「藤の間」 13:40~

前回(10月27日)例会記録

プログレス 俣野 富美雄 副SAA

・もみじ

・枯葉

・峠のわが家

1. 来客紹介 藤野 英男 親睦委員

ゲスト:0名 地区外:0名 地区内:7名 合計:7名

2. 会長の時間 小島 常男 会長



本日は地区職業奉仕副委員長岡本雄介様はじめ、ご来客の皆様ようこそお越しいただきました。どうぞゆっくりお過ごしください。

先週は東京出張で休んでしまい申し訳ありません。新川副会長お世話になりました。ありがとうございました。

昨日は雷と雨の夜でしたが、皆様には被害はなかったでしょうか?今朝は雨の後で人が少なかったせいか、近くの緑地を散歩中、カワセミを撮ることができました。私事で恐縮ですが、月末のNHKEテレ「団塊スタイル」投稿コーナーに私が撮ったカワセミ画像が取り上げられました。早

起きは三文の得であります。

さて、月度最終例会ですので楽器の話(マンドリン)をさせていただきます。一般的な胴の丸いマンドリンは全国の多くの学校にクラブがありますが、本国のイタリアでは現在それほどポピュラーな楽器ではないようです。

今日持参したのはフラットマンドリンと呼ばれるもので、19世紀末にイタリア人移民と共にアメリカに渡ったマンドリンを、当時、バイオリン製作をしていたオーヴィル・ギブソン氏が、バイオリンの構造をマンドリンに応用して作ったものといわれています。

渦巻きと突起が特徴で、アールヌーボーの影響を受けていて、左右非対称の独創的な形は他に例がなく、弦楽器としては特異な形なのですが、その後多くの製作者が改良を試みても、結局はこのスタイルからは抜けられないようです。

例会の後は職業奉仕の工場見学ですので「荒城の月」を演奏します。

本日の会長の時間は以上です。ご清聴ありがとうございました。

3. 幹事報告 堀 浩司 幹事

来年の5月5日(火)にロータリーフェスティバル(RF)が開催されます。プログラムの内容としましては、一般向け屋外イベントとして中之島公会堂近辺のパレードや献血の実施、一般向け屋内イベントとしては中央公会堂ホールでキッズダンスフェスティバルなど行われます。またロータリアンのためのイベントとして友愛の広場が設けられます。クラブから担当窓口を選任しなければなりませんので、次回の理事会で決めさせていただきたいと思います。

杉浦会員のお孫様が2015～16年度青少年交換プログラムの派遣候補生に合格をされました。来年の8月から1年間交換留学生として海外に行かれます。派遣先は11月頃に青少年交換委員会において決定されます。また逆に来年の8月から当クラブに交換留学生がやって参ります。留学生を受入れても良いという会員の方がおられましたらお知らせいただきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

4. 委員会報告

親睦委員会 北野 克己 委員長

本日皆様のメールボックスに入れておりますが12月8日(月)にクリスマス家族懇親会を日航ホテルで開催いたします。

21時には帰るようにしたいと思いますのでご家族の皆様、お孫さん等多数のご参加をお願ひいたします。オークションの品物につきましては、できれば1万円以上で入札頂けるお品物の出品をお願ひいたします。

5. ニコニコ箱報告 斧原 秀夫 親睦委員

澤田 会員 いつも歯科医療奉仕活動に御理解御支援いただきありがとうございます。本日フィリピン共和国レイテ島での歯科医療奉仕活動についての報告をいたしますので宜しくお願ひ致します。

小島 会員 先週欠席しすみませんでした。特に新川副会長申し訳ございません。

松谷 会員 本日の職場見学よろしくお願ひ致します。

岡本(真) 会員 澤田先生、先日はありがとうございました。

松永 会員 クリスマス家族会の合唱団を募集しております。もう少しのメンバーが不足していますのでご参加下さい。練習予定表や楽譜はテーブルに用意しております。

カンタレー 会員 クラシックカーレース無事最後までゴールしました。120台の内70台しか到着しておらず、成績はオーバースピードの為ペナルティがあり28位から60位という結果になりました。

溝畑 会員 今日からお店の3周年です。頑張ります!!

藤野、今泉、斧原、俣野、大磯、栗原、日比、沖、小山、北野、清水、斎藤(満)、新川、杉浦、塩尻、宮原、大嶋、中村、井澤、堀、高階、片岡

各会員 大阪マラソン盛会。

6. 出席報告 俣野 富美雄 副S A A

会員総数 40名 出席率計算会員数 40名 出席員数 34名 出席率 85%

第1173回(9月29日) 修正出席率 93%

7. 卓 話 「2014 月 9 月フィリピン・レイテ島国際医療奉仕活動報告」 澤田 宗久 会員



9月10日から15日まで、レイテ島において歯科医療奉仕活動に行きまして。2013年11月8日(金)フィピンを襲った台風30号(ヨランダ)瞬間最大風速102mと共に9m20cmの高潮がレイテ島に上陸し、フィピン各地に多大な被害をもたらしました。今年2月カオハガン島での歯科医療奉仕活動時に、レイテ島での視察を行ったところ、高潮と強風の影響で約15万軒の家屋が全壊・半壊となっていました。当時はライフラインの復旧作業はまだ進行中で電気のない暗闇での生活を強いられていました。大きな船が高潮により上陸し、家屋は流され瓦礫の山が出来ていて、想定外の惨状が今でも目に

焼きついております。

医療関係では病院の屋根が吹き飛ばされて医療機器が水浸しになった為、使用不能となり、仮設テントで診療を行いました。学校も強風と高潮で全て流されてしまい、現在も、仮設テントで授業を行っています。

緊急時は国連・ユニセフなどの救援物資で生活は何とかしのぐことができたが、食料などの物資の供給が打ち切りとなり、自立に向けて歩み始めたといえども、市町村レベルではまだまだ復旧・自立とは程遠い状況でした。

これらの現地の状況を視て、人道支援として我々には何ができるかと考えて医療奉仕活動を行うことになりました。

今回のミッション参加者は、歯科医師8名、歯科衛生士4名、ボランティア1名、薬剤師1名、合計14名で活動を行いました。参加者は、北海道、秋田、千葉、名古屋、岡山、兵庫、大阪、奈良から集まって頂きました。

又、現地レイテ島の歯科医師会の会長、副会長を含む10名のデンティストの協力のもと、共同事業として行いました。

マニラで一泊して、レイテ島タクロバン空港に到着、空港では現地でのコーディネイトをして頂く佐藤千咲さんと、City Health of Takuroban の Dr Geogzon と Barangay 83 San Jose の村長 Mik Mik 氏が出迎えて下さいました。

フィリピンと日本の国旗を付けたサイドカーを先頭に輪タクに乗り、バラングイ(公民館のような場所の名称)に向かいました。バラングイでは、村人総出で歓迎を受けました、特に子ども達がおめかしをして、参加メンバーのネームプレートを作製して待っていてくれたことは、皆感激しました。

開会式が行われ、昨年の台風犠牲者への哀悼の儀から始まり、レイテ島タクロバン歯科医師会会長、村長、JDM澤田が挨拶を行うと共に、国歌斉唱を行いました。

その後、すぐに診療開始、治療人数は一日約300名、バラングイ83地区から100名、近隣の村から200名がすでにピックアップされていました。

既に、受付は大混乱していて、診療がスムーズに進行できるように、治療別に診断し、患者様の手首に赤と黄色で色分けして、順番を決めました。

3日間朝8時から診療を開始し、我々が現場に到着した時には、すでに長蛇の列ができていました。

私達の診療が滞りなく行えるように様々の現地の方々の協力もありました。

タクロバン市警察職員、バラングイ83の自警団が警備に当たると共に、患者様の誘導や案内、雑用、我々の昼食の準備など、総勢75名の現地ボランティアの方々がサポートして下さいました。今回の我々の活動に対する現地の方々の期待と熱意をひしひしと感じ、身が引き締まる思いでした。

診療内容は、主に抜歯でしたが、想定外にスクレーピング(歯石除去)の希望者が多く、それぞれが手分けして、協力し合い、腰痛、腱鞘炎、筋肉痛と闘いながら、それぞれが精一杯診療を続けました。

断続的にスコールに合い、アチコチ壊れているバラングイホールでは傘を差しながら雨漏りと戦いながら電気系統の機材が壊れないように、3日間で約900名の患者様の治療することができました。

最終日診療終了後、閉会式が開催され、澤田代表がタクロバン市から感謝状と被災したマングローブで製作された、モニュメントを頂きました。参加メンバー全員にも感謝状の授与があり、全ての力を出し尽くした診療後の心地よい達成感の中、穏やかにセレモニーは終了いたしました。

レイテ島タクロバン歯科医師会のメンバーに、カンダヤ・ロータリークラブのメンバーの会長エレクトの Dr Philfac Dela Cruz がおられて、最終日の夜に夕食会に招待を受けました。

会長、会長エレクト、ロータクト4名、他、合計10名でミーティングを行いました。レイテ島には、5つのロータリークラブがあ

ります、その内の一つがカンダヤRCです。

カンダヤRCは21年目の女性クラブでメンバーは31名、その内5名のドクターが所属しています。大阪船場RCと姉妹クラブにならないか？との提案がありました。

これからも、世界平和の為、ロータリアンとして貢献していきたいと願っていますので、皆様方の御理解、宜しくお願い致します。



	9/12	9/13	9/14	合計
抜歯	249	310	375	934本
CR充填	71	117	123	311本
セメント充填	25	49	24	98本
スケーリング	49	84	78	211人
義歯調整	1	0	0	1人
歯磨き指導	10	15	10	35人
クリーニング	5	14	10	29人
受診者数	227人	299人	350人	876人

職場見学 アサヒビール吹田工場

平成26年10月27日(月)14:00～

10月27日(月)、例会終了後、バスにてアサヒビール吹田工場の職場見学に向かいました。参加者は20名。15時から職場見学の予定でしたが、14時30分に到着したため、見学を少し早めて頂き、14時50分から実施。(株)アサヒビールコミュニケーションズ吹田支店の石崎光一支店長の挨拶と工場の歴史をお聞きした後、映画を見て工場内を見学。オートメーション化された近代工場と環境問題に取り組む姿勢を、具に見学させて頂きました。その後、特別室にてビールの試飲をさせて頂き、出来立てのビールに舌つづみを打ちながら、帰路につきました。日航ホテル着17時15分。その後、トヨタビルB1のロッジにて親睦委員会主催の懇親会を楽しみました。

職業奉仕委員長 松谷 廣信



次回11月17日(月)例会予定
・社会奉仕フォーラム 塩尻 明夫委員長 ～14:00